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4 Pieces
85 m2

975 000 €

Paris 9Eme

Réf. VP1-2514A
Appartement a vendre (75009)
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Exclusivite - paris 9eme - rue lamartine a proximité de de la rue des
martyrs connue pour ses commerces de bouche et la rue lafayette, a
deux pas des Métros cadet (ligne 7) et notre-dame-de-lorette (lignei?2).
Dans une petite copropriété d'un immeuble ancien, deux appartements
en tres bon état avec deux entrées indépendantes réunis par une
terrasse. Un premier appartement de 57m2 au ler étage sans
ascenseur composé d'une entré, d' un salon sur rue avec parquet et
cheming, d' une chambre avec grand dressing, d' une salle de douche

avec wc, d' une piéce a vivre avec cuisine et salle a manger ...

Exclusivity - paris 9eme - rue lamartine close to rue des martyrs, famous for its
gourmet shops, and rue lafayette, a stone's throw from the cadet (ine 7) and
notre-dame-de-lorette (line 12) metro stations. In a small condominium of an old

building, this property comprises two spaces in very good condition with

Lo

independent entrances, joined by a terrace. The first part, 57m?2 on the 1st floor

without elevator, comprises an entrance hall, a living room opening onto the street
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with parquet floor and fireplace, a bedroom with large dressing room, a shower
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room with toilet, a living room with ..
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MEYERS REAL ESTATE
37 rue Laugier - 75017 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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